Beschlüsse des Gemeinderates Neftenbach

Veröffentlichung auf der Homepage www.neftenbach.ch

Sitzungen vom 25. Januar 2021

Neuer Leiter Museum

Nilo Schollenberger leitete seit 2015 das Flachs- und Weinbaumuseum von Neftenbach. Bereits Ende 2009 wurde er in die Kulturkommission gewählt und hat sich zum Wohl der Allgemeinheit eingesetzt und aktiv im Museum mitgewirkt. Seit 2014 war auch seine Ehefrau, Monika Schollenberg, im Museum tätig. Sie haben in den vergangenen Jahren mit der Unterstützung von weiteren Mitarbeitenden das Museum geprägt. Infolge Wegzug per Ende 2020 haben sie ihre Rücktritte eingereicht.

Der Gemeinderat hat Markus Zimmermann als neuen Leiter des Flachs- und Weinbaumuseum ernannt. Markus Zimmermann wirkt bereits seit einigen Jahren im Museumsteam mit und kennt den Betrieb. Durch die Wahl zum neuen Leiter des Museums nimmt Markus Zimmermann von Amtes wegen Einsitz in die Kulturkommission.

Personelle Änderung in der Jagdgesellschaft

Hans von Känel scheidet als Mitglied der Jagdgesellschaft (auf eigenen Wunsch hin) aus. Der Gemeinderat hat vom Austritt Kenntnis genommen und dankt Hans von Känel für seinen Einsatz zu Gunsten von Wald und Wild. Die Jagdgesellschaft ist berechtigt, die entstandene Vakanz zu besetzten, sofern der Gemeinderat gegen das neue Mitglied keine Einwendungen erhebt.

Anpassung Reglement und Tarifordnung des Wärmeverbunds

Der Gemeinderat hatte 2012 das Nahwärmeversorgungsreglement und die Tarifordnung Nahwärmeverbund erlassen und per 1. Juni 2012 in Kraft gesetzt. Es war vorgesehen, dass der Gemeinderat der Gemeindeversammlung beantragt, ein Gebiet zu bestimmen, in welchem die Versorgungsleitungen erstellt und den Grundeigentümern eine Anschlusspflicht auferlegt werden sollte. Dazu kam es nie und somit ist der Wärmeverbund bis heute eine private Institution und kein öffentliches Werk. Dies hatte zur Folge, dass zwischenzeitlich kaum Neuanschlüsse erfolgten respektive Interessenten angesichts der zu vorfinanzierenden Kosten des Leitungsbaus sich schon im Planungsstadium wieder zurückzogen.

Ausserdem hat sich gezeigt, dass das Nichtvorhandensein von genauen Grundlagen für die Interessenten respektive die Planenden ein Mangel darstellt. Zusammen mit dem Ingenieurbüro Kurt Rothweiler hat das Ressort Liegenschaften daher technische Bedingungen erarbeitet und zusammengestellt.

Weil die heute bestehenden Drittbezüger ihre Anschlussleitungen ganz oder grösstenteils selbst finanzierten, wurden umgekehrt eher moderate Tarife (Arbeits-/Mengenpreise, Grund- und Anschlussgebühren) verrechnet. Damit bei künftigen Netzausbauten und damit verbundenen Neuanschlüssen konkurrenzfähige Tarife angeboten werden können, hat der Gemeinderat das revidierte Nahwärmeversorgungsreglement sowie die revidierte Tarifordnung Nahwärmeverbund genehmigt und die technischen Bestimmungen dem Reglement als Anhang hinzugefügt. Diese Änderungen werden per 1. Juli 2021 in Kraft gesetzt sowie vorgängig publiziert und öffentlich aufgelegt.

Bauabrechnung Ersatz Wasserleitung

Der Gemeinderat hat am 30. Mai 2018 für den Ersatz der Wasserleitung im Rosenweg 16a-16e ein Kredit von CHF 83'000.00 exkl. MwSt. bewilligt. Die Arbeiten wurden wie geplant ausgeführt und fertig erstellt.

Die Bauabrechnung weist Gesamtkosten von CHF 69'131.06 exkl. MwSt. aus und schliesst somit um CHF 13'868.94 unter dem bewilligten Kredit ab. Der Gemeinderat hat die Abrechnung entsprechend abgenommen.

Gemeinderat Neftenbach

Martin Schmid Gemeindeschreiber

Neftenbach, 8. Februar 2021